



“Espíritu Emprendedor para la Cultura Física”. Alumnos diseñan innovadoras propuestas de intervención, promoción y desarrollo de la Cultura Física dirigida al adulto mayor, personas con discapacidad y al rubro de la salud



“Jornada de Cultura de la Legalidad”. Comunidad estudiantil realiza espectacular presentación del concurso de marchas de precisión vinculada en cada edición a un temática de su interés.



“Recreación”. Los alumnos de la Licenciatura en motricidad Humana promueven la recreación entre los grupos en riesgo, como una forma de favorecer el desarrollo integral, así como al bienestar social, a fin de que se sumen a la actividad y que a través del movimiento y la convivencia se diviertan.